



Viernes, 03 de enero 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

✦ Hemos dado los golpes más grandes al narcoterrorismo en el 2024:👉

✔ 4.5 toneladas de droga incautadas en el mar en una sola operación.

✔ Destruimos 295 ingresos a minas y 120 excavadoras.

✔ 158 terroristas de alto y mediano valor aprehendidos.

✔ 15 pasos ilegales y 7,85 hectáreas de droga destruidas.

✔ 4 mil millones de dólares menos para las estructuras criminales

¡NADA NOS DETENDRÁ EN ESTA LUCHA! [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Los soldados siempre al servicio de los ecuatorianos!🇪🇺

Las @FFAAECUADOR han estado en todos los momentos de la historia del Ecuador, velando por la defensa y soberanía de la Patria con un objetivo firme: el bienestar y la paz de los ecuatorianos. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Ladataec

#Tendencia Las Fuerzas Armadas del Ecuador lograron hitos históricos en 2024.

Las Fuerzas Armadas del Ecuador lograron hitos históricos en 2024: incautaron 270 toneladas de droga (34 % más que en 2023), recuperaron el control de 39 cárceles, redujeron los homicidios en un 17,5 %, inhabilitaron 39 pistas clandestinas y decomisaron más de 520.360 galones de combustible por contrabando. Su valentía y compromiso consolidan la seguridad nacional. [Ver más](#)



@EIDatoEcu

#Urgente ¡EL GOBIERNO DE DANIEL NOBOA SIGUE DANDO GOLPES AL NARCOTRÁFICO!

Más de 1.2 millones de kilogramos de cocaína han sido decomisados lo que representa un golpe para las mafias de USD 53 millones. [Ver más](#)

Viernes, 03 de enero 2025

 <p>TVC Ecuador #RECLUTAMIENTO Ejército ecuatoriano NIVELARA A POSTULANTES de forma académica y física</p>	<p>TVC Ecuador #RECLUTAMIENTO2025 El Ejército ecuatoriano informó que el proceso de reclutamiento para este año contará con una nivelación estandarizada dirigida hacia los postulantes. Ver más</p>
	<p>Estados Unidos reforzó la seguridad en Ecuador en 2024. La Hora La cooperación entre el Gobierno de los Estados Unidos y Ecuador ha sido decisiva en 2024 para fortalecer la seguridad ciudadana, mejorar el sistema judicial y promover el bienestar social en comunidades vulnerables. Ver más</p>
 <p>EL DATO "DEMANDO DE QUE ESTE MALHADADO INCIDENTE, NO LESIONE A LA INSTITUCIONALIDAD DE LAS FUERZAS ARMADAS, EN SU MISIÓN DE PRESERVAR LA PAZ Y LA SEGURIDAD DE TODOS LOS ECUATORIANOS" JAIME VELA JEFE DEL COMANDO CONJUNTO DE LAS FFAA</p>	<p>@EIDatoEcu #Urgente "DEMANDO DE QUE ESTE MALHADADO INCIDENTE, NO LESIONE A LA INSTITUCIONALIDAD DE LAS FUERZAS ARMADAS, EN SU MISIÓN DE PRESERVAR LA PAZ Y LA SEGURIDAD DE TODOS LOS ECUATORIANOS" "Demando que este malhadado incidente no lesione la institucionalidad de las Fuerzas Armadas, en su misión de preservar la paz y la seguridad de todos los ecuatorianos", expresó Jaime Vela, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>Militares procesados por caso Las Malvinas fueron sacados de Guayaquil y trasladados a otra cárcel. El Universo Los militares a quienes Fiscalía formuló cargos y son procesados por el presunto delito de desaparición forzada que habrían perpetrado contra cuatro personas, menores de edad, el pasado 8 de diciembre en el sector de las Malvinas, en el sur de Guayaquil, fueron trasladados a otra cárcel. Ver más</p>
 <p>EE.UU. DONÓ AVION Y EQUIPOS MILITARES, Y CAPACITÓ A 400 POLICÍAS Y 900 JUDICIALES</p>	<p>@CodigoVidrioEc #Balance Estados Unidos estrechó en 2024 su cooperación con Ecuador para mejorar la seguridad ciudadana, fortalecer el sistema judicial y promover el bienestar en comunidades y jóvenes vulnerables. Ver más</p>



Viernes, 03 de enero 2025

	<p>Más de 290 toneladas de droga se incautaron en Ecuador en todo 2024. Primicias</p> <p>La Policía de Ecuador informó que durante 2024 en el país se incautaron 294,61 toneladas de droga, de las cuales 17,5 toneladas estaban destinadas al comercio y consumo interno y 277, al tráfico internacional. Ver más</p>
	<p>ecuador221ec ¡HITOS QUE REAFIRMAN NUESTRO COMPROMISO NACIONAL! 🇪🇨</p> <p>Nuestras @ffaecuador han demostrado valentía, compromiso y honor. Ver más</p>
	<p>@EIDatoEcua #Urgente "VAMOS A SERVIRLE A LA PATRIA HASTA EL FINAL"</p> <p>"Vamos a servirle a la Patria hasta el final", declaró Jaime Vela, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Posorja La @armada_ecuador a través de personal de la Capitania de Puerto de Posorja, dirigió la evacuación de dos ciudadanos de nacionalidad británica, por emergencia médica que se encontraban a bordo del crucero SILVER RAY, en tránsito Manta-Callao. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc ¡Fuerzas Armadas trabajan por la seguridad durante el feriado en Ambato!</p> <p>Las Fuerzas Armadas, a través de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, llevan a cabo operaciones militares durante el feriado de Año Nuevo, asegurando normalidad en parques, mercados y zonas concurridas. La misión continúa en beneficio de nuestra población. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>@Expresoec #ATENCIÓN Ante la ausencia de Verónica Abad en Turquía, el Gobierno ha vuelto a designar a Sariha Moya como vicepresidenta encargada hasta el 22 de enero de 2025. El régimen señala que se volvió a configurar la ausencia temporal en la Vicepresidencia. Ver más</p>
--	--

Viernes, 03 de enero 2025

	<p>El Gobierno alerta que la Asamblea quiere "licenciar" a Daniel Noboa para la campaña</p> <p>El ministro de Gobierno, José De La Gasca, alertó este 2 de enero de 2025 que la Asamblea Nacional pretende imponer la licencia sin sueldo al presidente Daniel Noboa para la campaña electoral de las elecciones generales de 2025. Ver más</p>
	<p>"No se puede hablar de un crimen de Estado en caso de niños asesinados", dice Ministro de Gobierno y defiende a FF.AA. Primicias</p> <p>El ministro de Gobierno de Ecuador, José de la Gasca, dijo este jueves, 2 de enero de 2025, que "no se puede hablar de un crimen de Estado" en el caso de los niños asesinados en Guayaquil, quienes desaparecieron el 8 de diciembre tras ser aprehendidos por una patrulla militar. Ver más</p>
	<p>Defensa de vicepresidenta Verónica Abad acusa "nueva ruptura constitucional" en Ecuador. Primicias</p> <p>Damián Armijos, quien forma parte del equipo jurídico de la vicepresidenta de la República, Verónica Abad, rechazó este jueves, 2 de enero de 2025, el nuevo Decreto con el cual el presidente Daniel Noboa designó un reemplazo para el despacho que ella ocupa. Ver más</p>
 <p>"DANIEL NOBOA Y LOS CANDIDATOS A LA ASAMBLEA NO REQUIEREN LICENCIA SIN SUELDO EN ESTE CASO"</p> <p>Ismael Quintana Constitucionalista</p>	<p>@EIDatoEcu</p> <p>#Urgente "DANIEL NOBOA Y LOS CANDIDATOS A LA ASAMBLEA NO REQUIEREN LICENCIA SIN SUELDO EN ESTE CASO"</p> <p>"Daniel Noboa y los candidatos a la Asamblea no requieren licencia sin sueldo en este caso", afirmó Ismael Quintana, constitucionalista. Ver más</p>
 <p>CONCRETÓ \$ 1.304 MILLONES EN INVERSIÓN PRIVADA SEGÚN EL MINISTERIO DE PRODUCCIÓN</p>	<p>Ultimahoraecu</p> <p>Un monto total de \$ 1.304 millones concretó Ecuador en inversión privada en el 2024, de acuerdo con datos del Comité Estratégico de Promoción y Atracción de Inversiones (Cepai), liderado por el Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca. Ver más</p>

Viernes, 03 de enero 2025

Opinión



@EIDatoEcu

#Opinión El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, destacó los avances de su gobierno en la lucha contra el narcotráfico, una de las principales amenazas a la seguridad del país. “Seguimos dando golpes fuertes en la lucha contra el narcotráfico”, afirmó el mandatario en una reciente declaración, subrayando la determinación de su administración para combatir este flagelo. [Ver más](#)



La Data @

#Opinión ¡Abad en busca del poder! ¿Un golpe interno contra Noboa?
Verónica Abad ha dejado claro que su desobediencia a las disposiciones de Daniel Noboa no es solo una falta administrativa, sino una estrategia para alcanzar la Vicepresidencia o incluso la Presidencia. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Militares Investigados. **Ecuavisa 02-Ene-2025**



Caso los 4 de Guayaquil. **Ecuavisa 02-Ene-2025**



Interceptan "narcolanca" Manta. Mención Armada del Ecuador. **Oromartv 02-Ene-2025**



Ministerio de Defensa tiene 10 días para disculparse con familiares de menores. **Oromartv 02-Ene-2025**